

VII Conferencia Sub-Regional de Defensa 2011 20 al 22 de julio de 2011 Hotel W, Santiago

El miércoles 20 de julio, y con una introducción por parte del ministro de la Defensa nacional de Chile, Andrés Allamand, se inició la VII Conferencia Sub-Regional, organizada por el Centro Hemisférico de Estudios de Defensa y patrocinada por el Ministerio de Defensa Nacional y Anepe.

Este encuentro, denominado "Nuevo Entorno de Seguridad, Nuevas Alternativas de Defensa: Respondiendo a los Desafíos de la IX Conferencia de Ministros de Defensa de las Américas", reunió a más de 300 expertos gubernamentales y no gubernamentales, representantes de 14 países de América latina que buscaron hacer un completo análisis de la situación actual del hemisferio occidental en temas tan sensibles para sus habitantes como el narcotráfico, las pandillas juveniles, el crimen transnacional o los brotes guerrilleros, y sus posibles soluciones a través de la reestructuración o la coordinación interinstitucional de las entidades estatales responsables de estos temas.

Esta conferencia se enfocó en tres temas principales: consolidación de la paz, confianza, seguridad y cooperación en las Américas; democracia, fuerzas armadas, seguridad y sociedad, y la cooperación en seguridad regional y desastres naturales.

El evento además contó con la presencia del ex presidente de Colombia Álvaro Uribe Vélez, quien habló sobre el nuevo entorno de la seguridad y las nuevas alternativas de defensa. Como parte de su discurso, Uribe enumeró las enormes riquezas con las que cuenta el pueblo latinoamericano y también mencionó las grandes brechas sociales que se deben cerrar para crear estas democracias.

Una vez más, MundoChile y su equipo de intérpretes simultáneos estuvo presente en este importante evento prestando sus servicios profesionales durante toda la duración de la Conferencia.



